



Transat Jacques Vabre. Davies avec de Lamotte

Les duos de la prochaine transat Jacques Vabre se dévoilent tous les jours. Sam Davies qui vient tout juste de boucler le Vendée Globe comme skipper de Team SCA embarque avec Tanguy de Lamotte à bord d'Initiatives Cœur. Ces deux marins se connaissent depuis longtemps. « Nous nous sommes rencontrés en Angleterre il y a plusieurs années, lorsque nous travaillions sur des projets britanniques et nous nous sommes retrouvés sur le dernier Vendée Globe. Sam est une grande

sportive, j'apprécie sa façon de naviguer, elle a beaucoup à m'apporter », dit le skipper d'Initiatives Cœur qui va disputer sa troisième Transat Jacques Vabre. « L'Imoca me manque, je suis heureuse d'y retourner à bord de ce beau bateau... Je connais bien le projet que Tanguy porte depuis de nombreuses années. En tant que maman, je suis sensible à cette cause et suis fière de pouvoir y apporter ma petite contribution » a, pour sa part, souligné Sam Davies.

Le Blevec sur l'ex-Sodebo pour un nouveau défi

Yves Le Blevec, qui hisse haut les couleurs du groupe Actual depuis 14 ans, seront au départ de la Transat Jacques Vabre à bord de l'ex-

Maxi Sodebo, pour un nouveau défi sportif. Le trimaran sera bien présent au départ de l'épreuve le 25 octobre prochain.